

EL SÁBADO 12 DE NOVIEMBRE SE VIVIRÁ UNA VERDADERA FIESTA EN EL GRAN PREMIO NACIONAL

La edición 138 del Derby Argentino reunirá a los mejores ejemplares en la pista de Palermo donde se corre desde 1884. ¡Una carrera histórica del corazón de la Ciudad! Además, muchas actividades gratuitas para compartir en familia completarán este marco excepcional.

[Mirá las bolsas de premios](#)

[Mirá los SPC inscriptos](#)

El sábado 12 de noviembre se disputará el **Gran Premio Nacional**, la carrera más importante del calendario hípico y más esperada tanto por los aficionados como por los protagonistas del Turf. Es así que dicho Gran Premio nominado "**Copa Marca País Argentina**" y que se corre sobre 2500 metros, ya cuenta con **quince aspirantes** a correrlo, y por supuesto, a ganarlo. Entre ellos se destacan El Musical, Natan y Niño Guapo que junto con los demás SPC darán un gran espectáculo deportivo digno del Derby Nacional que entregará \$17.000.000 al ganador.

Será una fecha especial en la que además se disputará el **Gran Premio Palermo - "COPA BIOGENÉSIS BAGÓ"** para todo caballo de 3 años y más edad, sobre 1.600 metros en arena, que cuenta con 12 anotados y el **Gran Premio Maipú - "COPA CASINO CLUB"**, para todo caballo de 3 años y más edad, sobre 1.000 metros en arena con 11 competidores inscriptos.

Esta carrera se disputa históricamente en la pista porteña y el Hipódromo de Palermo se enorgullece de abrir sus puertas para una nueva edición que unirá la tradición hípica con la diversión y expectativa para quienes se acerquen a disfrutar el día.

Entre el amplio abanico de actividades estará el **Tren a Partidores** que permitirá ver de cerca la largada de los caballos y las **visitas guiadas** para conocer la historia y arquitectura de uno de los lugares emblemáticos de la Ciudad. Habrá **música en vivo**: Milo Marotti, quien con solo 11 años es el niño prodigio del folklore y llegó a ser telonero de Abel Pintos, entonará las estrofas del Himno Nacional. Además, en la pelousse de la Tribuna Paddock, estará la banda "La Yuyo Pangaré" que tocará canciones de tango fusión, entre carreras, completando una experiencia única de música y cultura argentina.



¡Y EL MUNDIAL LO PALPITÁS EN EL GRAN PREMIO NACIONAL!

Entre La París y la Tribuna Paddock habrá un espacio dedicado a los más chicos con actividades, juegos, y demás atractivos con la temática del mundial para que se diviertan jugando con la pasión de la celeste y blanca. Podrán jugar al metegol, patear penales, jugar al fútbol-tenis, al memotest mundial, ¡y más!

Durante esta jornada, el último ganador, Irwin le da paso, con mucha expectativa, a un nuevo consagrado en la hípica nacional. ¡Un día para no perderse de nada!

Se podrá ver la transmisión en vivo de las carreras desde el canal oficial de [Youtube](#) del Hipódromo de Palermo donde los aficionados tendrán la posibilidad de sentirse parte de la reunión hípica y escuchar la palabra de los protagonistas.

En el Hipódromo de Palermo vivís siempre una experiencia diferente. **VENITE, la entrada es libre y gratuita.**

El mejor Turf de Latinoamérica lo disfrutás en el corazón de la Ciudad. Seguinos en nuestras redes sociales y enterate de todas las novedades desde donde estés.

